

GOODLIFE

IT'S A JOURNEY - NOT A DESTINATION

Vol. 1, No. 12
FREE

Golf in Style
**Classic is
Timeless**

**Coffee is
The New
Champagne**

**Pleasure
Fantasy**
*What
Women
Want!*



Billy Boen
*Disclosure of
the Secret of Success*

ISSN 2086-468X

9 772086 468104

Rainbow Hills Golf Club: The Memorable Scenery



Hobi dan olahraga diperlukan untuk menyeimbangkan kehidupan di antara kesibukan pekerjaan. Wisata alam merupakan pelarian yang sempurna dari kesibukan dan semerawutnya kota besar seperti Jakarta. Tetapi, waktu menjadi batasan Anda.

Titik tengah yang sempurna dari kebutuhan tersebut mungkin bisa Anda temukan di Rainbow Hills Golf Club. Klub golf yang terletak sebelum Kota Bogor ini menempati hamparan bukit hijau dengan pemandangan bak lukisan hidup. Hanya dibutuhkan sekitar satu setengah jam dari pusat Kota Jakarta untuk mencapai tempat ini. Suatu tempat dimana keindahan alam dikelola dengan apik untuk menjadi sebuah *landscape* golf yang mampu memberikan pengalaman mengesankan.





Menurut Dirut Rainbow Hills Golf Club Herry Sugandhi, tempat ini memang didirikan sebagai tujuan wisata bagi orang Jakarta. Sekaligus, tempat untuk mendapatkan pengalaman bermain golf dengan nuansa pegunungan tanpa harus melewati jalur rawan kemacetan.

Kualitas udara nan sejuk dan segar ternyata juga menjadi pertimbangan yang utama. Tempatnya sudah masuk di daerah pegunungan, namun dengan suhu yang tidak terlalu dingin. Sehingga, pegolf pun bisa melakukan aktivitasnya sejak pagi hari tanpa takut menggigil kedinginan. "Itulah potensi-potensi yang bagus sekali buat pegolf," timpal Herry yang telah berperan sejak tahap perencanaan, konstruksi hingga operasional.

Tempting Course Design

Lapangan golf ini pertama kali dibuka

pada 1994 dengan hanya 9 *hole* dan kemudian berkembang menjadi 18 *hole* di atas lahan seluas 80 hektar pada 1995. Didesain oleh J. Michael Poellot Golf Design Group (JMP), salah satu keunikan lapangan ini ialah setiap *hole*-nya terdapat di suatu *terrain* atau bidang di mana setiap *hole*-nya bisa terlihat. Dari arah Gunung Geulis, lapangan golf ini secara keseluruhan bisa dilihat dengan jelas bentuknya yang seperti layar dalam posisi miring.

Walau dapat mengakomodasi semua pegolf dengan berbagai tingkat *handicap*, Rainbow Hills Golf Club memiliki karakteristik yang berbeda dari kebanyakan lapangan yang terletak di daerah perkotaan. Dengan kontur tanah dan hampasan angin khas pegunungan, pegolf harus memiliki strategi tersendiri di tiap *hole*-nya. Tantangan seperti inilah yang membuat orang ingin menjajal lapangan dengan total par 72 ini.

Untuk *signature hole*, banyak yang memberikan kredit pada *hole* 13 di *par* 5. Penyebabnya adalah posisi *hole* ini yang berada di puncak dengan perbedaan ketinggian dari *tee box* hampir mencapai 50 meter. Sehingga dari tempat ini

pegolf bisa melihat pemandangan Jakarta, Bogor, serta lekuk pegunungan. Sedangkan dari segi teknik dan strategi, ketika sudah memukul dari *tee box* di *hole* 13, bola harus melewati danau, pasir dan beberapa rintangan untuk mencapai *green*. "Tingkat kesulitan seperti inilah yang membuat orang ingin terus mencoba," jelas pria berusia 52 tahun ini.

Hole 4 juga merupakan *hole* favorit Herry. Ia senang karena *fairway*-nya membelah dua dan kemudian terdapat *green*-nya pula. Menurutnya, *hole* ini pada 2001 sempat dinobatkan sebagai salah satu *hole* terbaik di dunia oleh sebuah majalah golf dari Hongkong. Rainbow Hills Golf Club saat ini memiliki sekitar 450 *member*. Dari jumlah tersebut, sekitar 15 persennya berasal dari luar negeri dengan mayoritas warga Amerika Serikat dan Korea. Setiap akhir pekan, rata-rata terdapat 40 *flight* di sini.

Integrated Resort Concept

Selain bermain golf, Anda juga dapat memanfaatkan tempat ini untuk berwisata. Rainbow Hills Golf Club memiliki vila dengan lokasi di



pinggiran sebuah danau kecil atau laguna. Vila tersebut dirancang untuk delapan hingga dua belas orang dalam empat buah kamar tidur. Untuk urusan bersantap, terdapat Spike Bar Restaurant dengan konsep a' La Carte dan pelayanan bintang lima. Ada pula Garden Terrace Restaurant untuk suasana yang lebih rileks dan informal sambil menikmati pemandangan lapangan golf.

Lapangan golf yang mulai dibangun pada Februari 1992 ini pada awalnya memang memiliki konsep sebagai resor terintegrasi. Sebuah lapangan golf yang menyatu dengan hotel dan vila dalam sebuah areal. "Jadinya lengkap, tamu datang semuanya ada," tegas sarjana arsitek ini.

Sayangnya, krisis ekonomi yang melanda tanah air medio 1997 memaksa manajemen untuk menunda pembangunan beberapa fasilitas. Tapi kini Rainbow Hills Golf Club pun mulai meneruskan rencananya. Hotel yang dahulu terhenti pada saat mencapai 70 persen tahap pembangunan, tahun ini akan segera dibuka. Termasuk pengembangan lapangan golf menjadi 27 hole.

Setelah hotel bisa difungsikan,



manajemen berharap tempat ini dapat menjadi salah satu destinasi golf terbaik di Indonesia. "Saya berharap kami menjadi tempat untuk penyelenggaraan kalender turnamen sekelas PGA atau turnamen bertaraf internasional lainnya," ujar Herry yang sudah genap dua puluh tahun mengelola tempat ini.

[Garni] Foto: Dok. Rainbow Hills Golf Club

INFO

RAINBOW HILLS GOLF CLUB

Jl. Raya Bukit Pelangi
Ds. Cijayanti Ciawi - Bogor 16720
P.O. BOX 105, CBO 16720
Phone : +62251 - 8272 111
Fax : +62251 - 8271 210
Email : club@rainbowhillsgolf.com